



## **LA CABALGATA DE LOS REYES MAGOS REPARTIRÁ 7.000 KILOS ENTRE CAMELOS Y CHOLOCATINAS, 2.000 JUGUETES Y 1.500 BALONES**

**Una vez que los Reyes Magos lleguen en helicóptero hasta el Arturo Puntas Vela, las catorce carrozas que componen la Cabalgata partirán desde la explanada del Mercadillo**

Ya está todo preparado para que la Gran Cabalgata de la Ilusión recorra las calles de la ciudad en la tarde del sábado día 5 de enero, repartiendo caramelos, juguetes e ilusión entre todos los niños y mayores de la localidad.

En total, los Reyes Magos, así como el Cartero Real y la Estrella de la Ilusión, repartirán un total de 6.000 kilos de caramelos, a los que se sumarán 1.000 kilos de chocolatinas. Además, la Cabalgata de Reyes Magos también repartirá un total de 1.500 balones y 2.000 juguetes.

Tal y como viene siendo habitual, los Reyes Magos junto con el Cartero y la Estrella de la Ilusión llegarán un poco antes de las cinco de la tarde de este sábado 5 de enero en helicóptero hasta el campo de fútbol Arturo Puntas Vela.

La Cabalgata de Reyes Magos, compuesta este año por catorce carrozas, charangas, y bandas de música, partirá a las cinco de la tarde desde la explanada del Mercadillo, recorriendo un itinerario que le llevará por San Juan Bosco, Juan Sebastián Elcano, Duque de Ahumada, Cibeles, avenida América, Neptuno, María Auxiliadora, avenida San Fernando, Higuera, Aviador Durán, plaza San Roque, M<sup>a</sup> Auxiliadora, avenida San Fernando, plaza del Triunfo, Calvario, Veracruz y hasta la Plaza de Andalucía, donde se disolverá.

Desde esta plaza, los Reyes Magos se desplazarán hasta la plaza de Bartolomé Pérez, donde realizarán la tradicional adoración al niño Jesús en el Belén. A continuación, y como novedad este año, cada uno de los Reyes Magos se situarán en uno de los balcones de los tres edificios municipales de la plaza de España, y desde allí dirigirán unas palabras a todos los niños y lanzarán caramelos y regalos a todo el público presente.

Además, este año y como novedad, la Delegación municipal de Fiestas que dirige el concejal, Ismael Puyana, ha aumentado el número de carrozas de la Cabalgata. De esta forma, a las cinco carrozas que ocupan los tres Reyes Magos, el Cartero Real y la Estrella de la Ilusión, las cinco carrozas de las Damas del Rosario y las dos que llevarán a las Ninfas y Sirenas infantil y adulta; se sumarán dos nuevas carrozas. Será la compañía de teatro del colegio Salesianas la que representará en una de estas carrozas el cuento de “La bella y la bestia”; mientras que el grupo de teatro de los Salesianos representará en la otra “El rey león”.

Otra de las novedades que la Cabalgata presenta este año se centra en la música con la que se dotará a todas las carrozas. Así, a excepción de las dos carrozas de teatro, las demás contarán con una misma música, de manera que desde el principio al fin, la cabalgata estará ambientada con la misma música.

Rota, 4 de enero de 2008

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**  
**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**